
 

 

 

Aos nove dias do mês de maio de dois mil e dezoito, o Conselho Municipal de 

Educação reuniu-se, em sessão ordinária, na sala de reuniões, situada à rua Pedro 

Álvares Cabral, nº305 – Centro – Nilópolis. O presidente iniciou a reunião dando 

boas-vindas a todos e desejando um bom dia de trabalho. Em seguida, a vice-

presidente fez a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada por todos. 

Continuando, foi justificada a ausência da Conselheira Gleice e apresentada a 

Professora Maria de Lourdes Mello, novo membro não governamental, representando 

o Coletivo Artístico de Saberes e Fazeres Populares Casa do Seu Francisco, espaço 

que se digna a receber, promover e divulgar produções artísticas e culturais, 

conforme informou a nova conselheira.  A Conselheira Waldenise completou que 

trata-se de um espaço de arte, cultura e educação, de grande relevância para a 

população nilopolitana. A conselheira Eva acrescentou que o poder público tem que 

estar onde o povo está. Dando prosseguimento, tratou-se da impossibilidade de 

realização de visita a duas escolas municipais, agendada para o dia 18 de abril, 

devido à reestruturação do Conselho; ficando esta ação agendada para o dia 29 de 

maio.  Ato contínuo, foi lido e aprovado oficio do presidente a ser enviado em resposta 

ao Ministério Público. Em sequência, a conselheira Eva informou que a Secretaria de 

Administração está apontando a necessidade de reformulação do organograma da 

Secretaria de Educação e de outras secretarias, de modo a atender as necessidades 

específicas de cada pasta. Acrescentou que será necessário criar cargos para a 

Educação, como: nutricionista, psicólogo, mediador e outros. A referida conselheira 

reiterou a informação de que o Colégio Cenecista Nilo Peçanha fechou as portas pelo 

seu esvaziamento e que a rede pública aumentou seu contingente. Diante disso, a 

Prefeitura está alugando o espaço, ficando como fiel depositário de todo o mobiliário. 

A conselheira Eva mencionou também a obra de ampliação da Creche Isaura dos 

Santos Calazans, que se encontra em fase de acabamento, o que virá a oferecer às 

crianças condições dignas de atendimento. Completou a sua fala, informando que a 

rede municipal ofereceu mais de 1800 novas vagas para o ano letivo de 2018. 

Finalizando, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 



 

reunião. Nada mais a tratar, foi lavrada a presente ata por Andréa Tavares, que 

secretariou a reunião, e vai assinada por todos os presentes. 

 

 


